



ロックくん通信

H29.3.27発行

発行元

六中地区
運営部会

第2回 運営部会研修会 H.29.3.27

28年度の振り返りと、 29年度の推進について話し合いました。

各部会長の先生から、28年度までの進捗状況と、29年度の取組の方向性が報告されました。
今回の合同研修会の開催に向けて「校長部会」のあと、「三者による連絡会」さらに「企画部会」を設定して、組織や年間計画などを確認をしました。
それでは、今年の合同研修会における各部会の様子をお知らせします。

確かな学力部会



【28年度の振り返り】

六中学区の「家庭学習の進め方」と「学習のきまり」の試行版を作成し、各学校で試行しました。
各校とも大きな問題もなく進められましたが、小学校が授業開始1分前着席に対して中学校では2分前着席を実施しました。これらの振り返りを踏まえて、28日に「手引き」の印刷を行い、先生方への配布を予定しています。

豊かな心部会



各校とも、「いじめ防止」をめざした心の教育を実践してきました。
大岩田小学校では、「いじめノックアウト宣言」をはじめ、「あったか言葉」の募集と全校集会で伝達、学級ごとのあいさつ運動を実施したほか、保護者を対象とした年1回の道徳の授業を公開しました。
右廻小学校では、いじめについての学校アンケート実施して、教育相談に生かす取組を実施しました。
六中では、年に2回の三者面談、あいさつ運動の実施に加えて、学校生活のきまりについても検討をしてきました。
29年度に向けた課題として、「学校のきまり」について各学校間で共通理解を図ること。ライフスキルトレーニングの実践に向けての準備を確認しました。
また、来年度の取組として、「あいさつ運動」を継続していくこと（児童会、生徒会を中心とした取組も検討していく）、ライフスキル研修（7/31～8/1）を実施することも確認しました。
たくさんの先生方の参加をお待ちしています。

健やかな体部会



28年度は、陸上競技会へ向けての出前授業（放課後）を実践しました。天候の関係で十分に実践できなかったことが残念でした。
29年度は、懸案事項だった「3校合同引き渡し訓練」を、5月25日（木）に実施することにしました。初めての行事なので、様々な準備が必要になります。ご協力をお願いいたします。
また、課題として、保健計画、安全計画の形式の統一と、体育科年間計画の形式を統一していきます。

養護教諭班



3校で以下のことについて、共通理解や共通実践を図ってきました。
健康上配慮を要する児童生徒への対応について
健康管理カード、アレルギー調査票、中学校への引き継ぎ
学校行事における配慮
健康診断の実施方法
救急救命講習（児童生徒対象、職員対象）
医療券について
学校保健委員会について
感染症予防・対応について



29年度の課題として、話し合う機会を増やすための工夫をしていくことを確認しました。

事務部会

集金方法や口座振替について確認しました。
29年度から、右廻小学校が口座振替を導入する予定になっているので、未納者への対応や、引き落とし日について、共通化が図れるかを検討してきました。

また、小学校から中学校への移行をスムーズに行うための方法についても検討を重ねました。
29年度に向けた課題は、
○口座振替の共通化
○就学援助費支給日の設定
○消耗品の共同購入についての検討
の3点です。



小小連携部会



児童の作品交流を図るために、データ送信の方法や作品数（各校10点）について、進めてきました。
大岩田小学校も右廻小学校も掲示場所については確保できていますが、思うように進まないこともあったので、引き続き年間指導計画を基に、交流を進めていきます。
六中から送られた行事写真を、興味深げに見る児童の姿も見られました。29年度も継続すると共に、中学生の作品にも触れられる機会を設けていきたいと思ひます。

【特別支援教育について】
小中一貫教育を推進するにあたり、組織の中に「特別支援教育部会」を位置づける必要性があることが提案されました。
29年度からは組織の中に位置づけることで、小学校と中学校とで連携、連続した支援を行えるようにしていきたいと思ひます。